

## Protokoll zum Treffen mit den Senioren in Urbich

Datum: 10.04.2013 / Ort: Grundschule Urbich / Bearbeitung: AG Grundschule

Teilnehmer: AG Grundschule, AG Ortsverein, Seniorenrunde aus Urbich, Ortsteilbürgermeister

Thema: "Generationsübergreifender Sport- und Freizeitplatz in Urbich"

Dieses Treffen mit den Bürgern galt speziell den Senioren. Mitglieder der Arbeitsgruppen der Grundschule haben sich zu einem gemeinsamen Nachmittag mit den Senioren aus Urbich getroffen.

Wir wurden mit Kuchen (selbstgebacken) und mit Kakao empfangen.

Auch Herr Gießler, der Ortsteilbürgermeister in Urbich, hat uns herzlich begrüßt.

Jedes Projektteam bzw. jede Arbeitsgruppe hatte nun die Möglichkeit, unser gemeinsames großes Projekt "Generationsübergreifender Sport- und Freizeitplatz" speziell für die Senioren zu erläutern.

Dabei hörten alle Beteiligten aufmerksam zu. Denn extra für Senioren gibt es nur sehr wenige Möglichkeiten in der ganzen Stadt. Gerade die geplanten Flächen mit Geräten und Objekten die genau auf Rentner zugeschnitten sind, wurden mit Freude aufgenommen. Auch die Ruhe- und die Beobachtungszonen, die geschaffen werden sollen, sind im Interesse aller Senioren. Eine Oase im Freien, mit vielen Pflanzen, das wünscht sich hier jeder. Mit Grillplatz, Tischen und Bänken, Wiesen und Bäumen. Darüber würde man sich sehr freuen. Ein Spaziergang am Teich, durch die Anlage und wieder nach Hause, das lohnt sich. Tiere beobachten, das ganze Jahr und registrieren, das möchten auch die alten Leute.

Ebenso begeistern sich die Senioren natürlich für unsere Vorschläge nun endlich auch mehr gemeinsame Aktivitäten zu starten. Hier sind regelmäßige Treffen und Aktionen der Grundschüler geplant. Es gab schon viele Anläufe seitens der Grundschule dazu, wir hoffen nun auf mehr Unterstützung von der Gemeinde.

Gleichfalls kamen von den älteren Bürgern interessante Vorschläge,

wie z. B.:

- gemeinsame Wanderungen und Fahrten
- Spiele - Nachmittage oder
- einfach nur Kennenlernen - Nachmittage.

Wir sind sofort ins Gespräch über alle möglichen Dinge gekommen und die Zeit verging viel zu schnell.

Es war ein sehr schöner und interessanter Nachmittag für alle Teilnehmer und wir freuen uns schon auf das nächste Treffen in ca. 4 Wochen.